



上高瀬小だより

10月

〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



秋の遠足！

9月29日（金）、1年生から5年生までが、バスに乗って遠足に行きました。それぞれの学年で、たくさんの思い出ができたようです。



1・2年生

新屋島水族館



1、2年生は合同で、新屋島水族館に行きました。中で生き物たちを見たり、イルカのショーを楽しんだり、水族館での1日を満喫できたようです。



3年生

三豊市めぐり



3年生は三豊市の各町をまわり、本山寺、曾保みかん園、父母が浜、詫間工業団地、ふれあいパーク三野、宝山湖、たからだの里物産館といろいろな場所を見学し、三豊市についてたくさん知ることができました。



4年生

クリントピア丸亀・瀬戸大橋記念公園・香川防災センター



先日の環境学習会に続いて、今回は丸亀市のごみ処理施設を見学した4年生。香川防災センターでは、防災に関するいろいろな体験もすることができました。



5年生

桃太郎からくり博物館・倉敷市立自然史博物館・JFE スチール



5年生は岡山県に行きました。博物館での展示を楽しんだり、倉敷の町並みを見ながら散策したりした後は、JFE スチールに行きました。とても大きな工場に驚きながらしっかりと学んでくることができました。

地区陸上記録会

10月5日(木)、三観地区陸上記録会がありました。走高跳び、走幅跳び、ジャベリックボール投げ、100m走、80mハードル走、リレーなどの種目に5、6年生39名が参加しました。暑さが続いた中での練習に励んできた子どもたちの、記録に挑戦しようとする一生懸命な姿は素晴らしいです。

